



## Séjour scolaire à Meschers sur Gironde

publié le 07/06/2024

Les élèves de 4ème et 3ème Segpa ainsi qu'une partie des élèves de 5ème Segpa ont passé 3 jours, du 03 au 05 Avril 2024, à Meschers sur Gironde, accompagnés de M. Frugier, Mme Dagquier et Mme Parachaud-Thalie.

Le premier jour, après nous être installés dans les chambres, nous avons fait une petite randonnée le long du littoral de l'estuaire de la Gironde. Nous avons pu observer la faune et la flore, découvrir des bunkers et observer des carrelets, ces petites cabanes de pêche.

Le deuxième jour, nous avons pu découvrir la pratique du char à voile où tout le monde s'est amusé. Ensuite, nous sommes allés à la rencontre d'un ostréiculteur. Il nous a parlé de son métier. Nous avons pu y déguster des huîtres.

Le troisième jour, nous avons pratiqué la pêche à pied, ce qui nous a permis de découvrir la richesse du milieu aquatique au fil de la marée. Pour finir le séjour, nous nous sommes rendus à Royan afin de visiter le port sous forme d'enquête à réaliser.

Un séjour qui s'est bien passé.

Elodie Parachaud-Thalie

### Portfolio

